



CONDOLÉANCES

C'est avec une profonde tristesse que nous avons appris ce jour le décès de Grégory L., au cours d'une mission de transfèrement.

Ce professionnel, membre de l'ERIS de Lille, a succombé à ses blessures suite à un accident de la circulation avec un poids-lourd, qui s'est produit en début d'après-midi.

Ce drame, déjà trop lourd, compte malheureusement trois autres blessés parmi les membres de l'équipage, physiquement et psychologiquement...

C'est toute la Famille Pénitentiaire qui pleure ce soir.

Les mots nous manquent !!!

La CGT Pénitentiaire apporte tout son soutien à la famille, aux proches ainsi qu'à tous les collègues qui ont croisé le chemin de notre défunt collègue Grégory au cours de sa carrière et souhaite un prompt rétablissement à tous les membres de l'équipage.

Montreuil le 08/02/2024